

Herzlichen Dank

An alle, die mit uns versuchen zu verstehen, es zu erfassen und die in Gedanken bei uns sind.
Wir sind überwältigt von der warmherzigen Anteilnahme
beim Abschied unseres innig geliebten

Ferdinand Traub-Eberhart

Die zahlreichen Zeichen tief empfundenen Mitgefühls, die tröstenden gesprochenen und geschriebenen Worte, die ziervollen Blumen und Spenden des zukünftigen Grabschmuckes sowie die herzlichen Umarmungen, lassen uns die freundschaftliche Verbundenheit spüren. Wir erfahren dadurch, wie viele Menschen Ferdi geliebt und überaus geschätzt haben.

Die Abschiedsfeier wurde sehr einfühlsam am 16.12.2014 von Pfarrer Joachim Korus gestaltet. Herzlichen Dank auch für die wundervolle musikalische Orgel-Begleitung durch Ferdi's Göttikind Frau Dr. Antje-Maria Traub. Du hast uns damit alle sehr berührt.

Die Trauerfamilien.